

Action Solidarité Réfugiés  
et les bénévoles d'Asso venant en aide aux chercheurs d'asile.

Le film " LA BRIGADE" est une superbe opportunité de transmettre une image positive de l'accueil fait aux chercheurs d'asile.

<https://www.youtube.com/watch?v=Jj5GyJZiB-I>

Avec Ingrid, directrice du Mégarama, nous organisons un débat, lors de la projection du film "LA BRIGADE", le lundi 28 mars 2022 à 19h30.

Nous avons été bouleversés par l'ovation des festivaliers lors de la projection du film **LA BRIGADE** lors de l'Arras Film Festival.

Cela témoignait une fois de plus de la bienveillance des arrageois à l'égard des chercheurs d'asile.

Portés par cette projection, nous voulons montrer l'énergie déployée dans notre ville, notre communauté urbaine, présenter des actions et des moyens simples d'aider, afficher notre soif de fraternité.

Pour les associations, il s'agit de saisir la chance collective de dire ce qui est fait, de donner ou de prendre des idées près de tous ceux qui aimeraient aider

Nous pensons tout simplement (et avec un peu de naïveté) être une des réponses les plus efficaces aux semences de haine actuelles

Nous comptons sur votre communication, votre participation...

Très solidairement

Odile LOQUET 0671151385	Sandrine Rose 0618570101
----------------------------	-----------------------------



## LA BRIGADE

*"Ces jeunes qui ne demandent qu'à apprendre, qui ne demandent qu'à être utiles, qu'à faire des choses... Tout d'un coup, elle va se dire que la cuisine, elle ne va pas la faire toute seule, mais avec tous ces jeunes qui ont des cultures différentes, qui ont une richesse différente de la sienne et ça va devenir un vrai partage", explique Audrey Lamy.*